

優勝目指して



↑ 【紅組応援団のダンスの練習】



↑ 【白組応援団のダンスの練習】

九月四日（月）から、宝島大運動会に向けての練習が始まりました。今年は昨年より開催日が早く、練習期間が短いので、朝や昼休みの時間も使い一生懸命頑張っています。

今年の紅組団長は さん、副団長は さん、白組団長は さんです。

長は さん、副団長は さんです。

各団長・副団長に、運動会への決意を聞いてみました。

紅組団長

「私は、宝島に来て一回も勝ったことがありません。だから、団長になつた今年は勝ち、優勝旗をもらえるように頑張ります。また、紅組はダンスを一番頑張りました。だから楽しく見てください。」

白組団長

「中学校生活最後の運動会になるので白組のみんなと力を合わせて、優勝を目指していきたいです。」

長は、今年の紅組団長はさん、副団長はさん。白組団長はさん、副団長はさんです。

各団長・副団長に、運動会への決意を聞いてみました。

紅組団長 さん
「私は、宝島に来て一回も勝ったことがありません。だから、団長になつた今年は勝ち、優勝旗をもらえるように頑張り

紅組副団長 れん

「私は副団長が初めてで不安ですが、団長をしつかりサポートしつつ、みんなをまとめられるように頑張ります。」

白組副団長さん

「今年は初めての副団長で、団長のサポートや、みんなをまとめられるか不安ですが、団長と協力しながら、ダンスなどを完成させて、みんなの思い出に残るような運動会にしたいです。」

今年も運動会練習や予行で、団長や副団長を中心に、みんなで協力し合っていな様子が見られました。今年の運動会も熱い戦いが繰り広げられそうです。

今年の夏休みの思い出を小学一年のさん、小学六年のさんの三名にインタビューをしました。質問は次の三つです。

①夏休みの満足度は何点ですか。
②なぜその点数なのですか。
③また行きたい場所はどこですか。

九月十八日（月）敬老会が行われました。

りしました。いまさら園児は、「手のひらを太陽に」を歌つて踊りました。トカラ三線会は「涙そうそう」と「島のブルース」を披露しました。青年団は「ひげダンス」、ホー

思い出いっぱい夏休み

明るく楽しい敬老会



コミセンでは、婦人会が用意してくださった、たくさんのおいしい料理で、高齢者の方々を迎えました。今年はコロナ前のように、たくさんの中団体がそれぞれ出し物をしました。

に合わせたダンスをしました。
最後にひょっこりクラブが、
ひょっこり踊りで会場を大い
に盛り上げました。

今年はさらに明るく楽しい
笑いにつつまれた敬老会にな
りました。これからもお元気
に長生きしてください。

②今年は、日本のいろいろなところを回られたから。
③愛媛県にある「きすけ」に行きました
い。

① 100点
② 九州以外の坦
③ 大阪府に行き

場所に行つたから。
みたい。

小・中学生は、メッセージカードをプレゼントしたり、旗揚げゲームや肩もみをした

A photograph showing a group of people, including children and adults, gathered around tables in a cafeteria or dining hall. They are eating from bento boxes. The scene is casual, with people standing and sitting at the tables.

A group of people, mostly children, are seated at tables in a classroom setting. They are all holding up red rectangular cards with their right hands. The room has large windows in the background.

ひとこと：運動会が終わりましたが、二学期はまだまだいろんな行事があるので頑張りましょう。（ ）